

NEGOCIOS

COMPARTIR ENVIAR IMPRIMIR COMENTAR RSS

Empresas se unen por el ambiente

12/06/2009 04:15 PM

Ana Cristina Camacho Sandoval

La empresa GS1 Costa Rica y el Programa de Aliados Cambio Climático (ACC) se unieron a favor del ambiente con la idea de motivar a otras compañías del país para que siembren árboles y compensen con ella la cantidad de emisiones de carbono que generan.

De acuerdo con la iniciativa de ACC, conforme al tamaño de la huella de carbono de cada una las compañías, éstas se comprometen para que en su nombre el Programa de Aliados siembre los árboles necesarios para compensar la contaminación. Por su parte, GS1 Costa Rica está respaldando esta iniciativa aportando un porcentaje de sus ingresos por asesoría para sembrar árboles en nombre de sus clientes.

De acuerdo con Laura Lang, coordinadora del programa ACC, GS1 Costa Rica tiene una trayectoria como protector del ambiente mediante la promoción de la automatización de procesos con código de barras, código electrónico de producto y comercio electrónico, mediante los cuáles se disminuye el uso del papel, se eliminan transportes de documentos y se ahorra energía agilizando la ejecución de las tareas, además está promoviendo la automatización del control de esta siembra.

Como los árboles hay que cuidarlos al menos tres años para garantizar que se adaptaron y se cumplirá el objetivo de fijar CO2, GS1 se comprometió a llevar un proceso de verificación y monitoreo e implementará un sistema de trazabilidad con código de barras.

Para la creación de esta herramienta de control se unieron las empresas ID Gen, Grupo Diverscan, MC Logística y R-Post, quienes donarán el software, los equipos de lectura, las identificaciones y el software de certificación de correo y se iniciará con un control mediante código de barras, ya que los árboles se siembran muy pequeños. La implementación tiene previsto colocar a cada árbol un EPC (código electrónico de producto), para facilitar la generación de reportes que se enviarán a las empresas y personas que promuevan la siembra y de esta forma identificarlos y motivarlos más con el proyecto y que tengan garantía de que su aporte tiene continuidad y realmente se cumplirá el objetivo

Guillermo Varela, director ejecutivo de GS1, dijo que la reforestación es importante porque la contaminación que producen las compañías se neutraliza. Instó a otras empresas a unirse al programa y colaborar para convertir a Costa Rica en una nación carbono neutral.

Otras firmas que se han unido son Softland, empresa de Software (antes Exactus) y Corporación Rumidesa, representante y distribuidora de productos de consumo masivo.

Además al sumar 11 árboles sembrados por cada una de las empresas y sus colaboradores, pueden adquirir un "Marchamo ecológico" otorgado por la alianza GS1-Programa ACC, para iniciar con la compensación de los carros, contribuyendo hacia la neutralidad en carbono del país.

ACC es apoyado por la Universidad Nacional, la empresa Control Union Certificaciones de Holanda y una red de asociaciones ambientalistas a nivel regional.

COMPARTIR ENVIAR IMPRIMIR COMENTAR RSS